



**8 Pièces**

**500 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2530A**

**5 300 000 €**

**Chateauneuf-Grasse**

Maison à vendre (06740)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Chateauneuf-de-Grasse. Sur un terrain de 9000m2, Mas en pierre authentique du XIXème siècle d'environ 500 m2, entièrement rénovée avec piscine. Au rez-de-chaussée: Entrée, double séjour, salle à manger, cuisine indépendante équipée. Au 1er étage: 4 chambres, 1 salle d'eau et une salle de bains. Au 2ème étage: Master suite de 100 m2 avec dressing, bureau et salle de bains. Dépendance de 70m2 au rez-de-jardin, avec un salon, une cuisine, une chambre, une salle d'eau. Stationnement pour 6 à 8 véhicules A 5 minutes en voiture des commerces et des écoles (à 10 km de la prestigieuse Mougins School).

Chateauneuf-de-Grasse. On 9,000 m2 of land, authentic 19th-century stone Mas of approx. 500 m2, fully renovated with swimming pool. First floor: Entrance hall, double living room, dining room, independent fitted kitchen. 1st floor: 4 bedrooms, 1 shower room and bathroom. 2nd floor: 100 m2 master suite with dressing room, study and bathroom. Garden-level 70 m2 outbuilding with living room, kitchen, bedroom and shower room. Parking for 6 to 8 vehicles 5 minutes by car from shops and schools (10 km from the prestigious Mougins School).

## KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOURTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

